
Superficie 2800 m²

Référence L0689ST

Prix 65 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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La Villa Aurea est une propriété moderne d'exception, offrant des prestations haut

de  gamme  et  une  vue  imprenable  sur  les  Salins.  Dès  votre  arrivée,  vous  serez

impressionné  par  son  design  unique  et  ses  équipements  luxueux.Au

rez-de-chaussée,  vous  découvrirez  un  vaste  salon  avec  cheminée,  une  élégante

salle  à  manger  et  une  cuisine  entièrement  équipée  où  chaque  détail  a  été

soigneusement pensé.À l'étage, la suite principale vous offre une vue à couper le

souffle, accompagnée d'un dressing spacieux et d'une salle de bains complète. De

plus, trois chambres d'amis avec salles de douche privatives ...

The  Villa  Aurea  is  a  modern  property  of  exceptional  quality,  offering  high-end

amenities and breathtaking views of the Salins. From the moment you step inside,

you'll be impressed by its unique design and luxurious features.On the ground floor,

you'll find a spacious living room with a fireplace, an elegant dining area, and a fully

equipped  kitchen  where  every  detail  has  been  carefully  considered.Upstairs,  the

master suite offers a stunning view, complete with a generous walk-in closet and a

full  bathroom.  Additionally,  there  are  three  guest  bedrooms  with  private  shower

rooms, as well as two ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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